



**Paul Eric Kingue Président du MPCN était invité de Diaf Radio. Il revient sur sa campagne électorale, ses victoires sur les Mairies de Njombé-Penja, et de Dibombari et les difficultés auxquelles il a fait face avec son ancien allié politique, le MRC**

*« J'ai fait l'objet de beaucoup d'insulte de mon ancien allié qui avait juré que même à Njombé-Pendja ne n'aurais pas une seule voix ,et que ma carrière politique était terminée. Or, moi je savais une chose, les liens entre mon peuple et moi ne sont pas les liens de Facebook, mon peuple est un peuple réel, alors que le peuple de mon ancien allié (Maurice Kamto) est un peuple fictif. Voilà pourquoi quand il fait un meeting au Cameroun, il y'a à peine 200 personnes, pourtant dans les réseaux sociaux il en a 8 milliards»*, lance Paul Eric Kingue

**Ecoutez l'ancien directeur de campagne de Maurice Kamto ci-dessous en audio**